



CREATE HOPE
in the WORLD

Rotary Club of SUGITO

杉戸ロータリークラブ週報

2023～2024 年度 地区運営方針

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう



facebook



会長:野口 美津夫 幹事:渡邊 克巳

第2745回例会 2024年2月1日

通常例会(さいしん例会場)12:30 点鐘

点鐘

野口会長

君が代・ロータリーソング

奉仕の理想

四つのテスト唱和

大作会員

お客様紹介

2024-25 年度青少年交換派遣候補生 持木 麻成さん

お母様 持木 悦子様

2月結婚祝

野口久正(8日) 折原正昭(18日)

日向英実(23日) 下津谷忠史(27日)

矢島紀一(28日) 中川定雄(28日)



2月誕生祝

小川勝之(8日) 田中昌夫(8日) 矢島紀一(11日)

会長の時間

野口会長

本日も大勢の皆様にご出席
頂きありがとうございます。

一昨日、グリーン・コアで開
催された幸手中央 RC の新春
賀詞交歓会に渡邊幹事と出



席して参りました。沢山の来賓の方々がお見えになり和やかな新年会でございました。幸手中央 RC は今年度 25 周年を迎えましたが、20 周年記念事業の際に上演した群読劇「塙保己一物語」において、うちの下の娘が子役で出演させて頂きました。群読劇とは、2 人以上でやる朗読による劇のことです。その時の先生役が、現在の幸手中央 RC 幹事の金子桐絵幹事です。私はまだロータリーに入会していなかったのですが、娘が出演する劇の練習で、毎週のように幸手中央の夜の例会に付き添いで行っていました。今考えると、よく幸手中央 RC に入会しなかったなあとと思います(笑)。結局その時は、私も石橋会長が演じる、塙保己一の弟子役で出演致しました。

今、下の娘は中学 3 年生で、持木さんと同じ歳ですが、中 3 というと高校受験真っ只中です。先日、第一志望の私立学校に合格しました。他校を受験しないという専願(単願)です。

今の高校受験は、私達の頃とシステムが違います。私達の頃は、ほとんどの生徒が県立第一志望で、滑り止めに私立を数校受けました。今は、個別面談の際に北辰テストを提出し、県立が不合格の場合は、その私立高校に入学しますと約束して合格の確約をもらうのが通常です。

埼玉県では 2027 年度入試から面接を全校で導入することになりました。退学者が多いという理由からなのだそうです。私立高校でも同じく、年間一人当たり 100 万円くらいの授業料がありますが、学年で退学者が数人出ると、その学年は卒業まで毎年数 100 万円の収入減になります。しかも、子どもの数が減っているので生徒の取り合いになっています。合格させた生徒が 3 年間通い続ける意欲があるかどうか面接で見極めたいという訳です。

また、合格した後は、試験を受けた 2 日後の合格発表の翌日に入学金を納めないと辞退したとみなされます。手違いで入学できなかった例が毎年数件あるそうです。繰り上げ合格を待っている生徒もいるので仕方ないですが、受験というのは入学式を迎えるまで気を抜けません。

本日お越しの持田麻成さんは、今年から留学ですが、親御さんはさぞかしご心配の事と思います。私は、今でも娘が夜遅くなると玄関先まで出て、電柱の影で待っております(笑)。海外に一人で行かせるなど考えられません。



しかし、ロータリーの青少年交換留学は大変安全で手厚いプログラムです。どうか、安心して留学してください。そして、帰国後の報告を楽しみにしております。

例会日: 木曜日 12:30~13:30 例会場: 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 2F

事務所: 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 2F

TEL&FAX 0480-31-0031

幹事報告

- 春日部青年会議所より、先般の新春賀詞交歓会出席の御礼が届いております。
- R財団・米山記念奨学会の領収証が届きましたので、配布します。本日欠席の方々には、5日から順次発送いたします。
- 米山奨学生のキュウさんが、2月は特別授業があるので、昼間の例会に出席出来ませんと連絡がありました。
- 2024年2月8日(木)当クラブホストの「3クラブ(杉戸・春日部 EV・幸手中央)合同例会」が開催されます。皆様のご出席のご協力を宜しくお願い致します。

下津谷副幹事



お客様挨拶

青少年交換派遣候補生 持木麻成様

杉戸ロータリークラブ様のスポンサーにより、青少年交換派遣生として留学をさせていただきます春日部共栄中学校3年生の持木麻成(もちき まな)と申します。本日は自己紹介をさせていただきますので宜しくお願い致します。



<p>持木 麻成 Mana MOCHIKI</p> <p>プレゼンテーションタイトル</p>	<p>春日部共栄中学校三年生</p> <p>生徒会副会長、体育委員長 体育祭実行委員長</p> <p>長所</p> <ul style="list-style-type: none"> ・負けず嫌い ・好きなこと一筋でどこまでも突き詰めることができる ・チャレンジ精神、好奇心が高い <p>短所</p> <ul style="list-style-type: none"> ・朝に弱い ・飽き性 ・忘れっぽい <p style="text-align: right;">3</p>
--	--

寄付者表彰(ロータリー財団)

田中昌夫:PHF3(4,010\$) 中川定雄:PHF(1,076\$)
馬場茂明:PHF1(2,010\$) 古川好宏:PHF(1,010\$)

PHF:累計 1,000\$以上 PHF1:累計 2,000\$以上
PHF3:累計 4,000\$以上 ※カッコ内は累計額です



表彰会員(長寿会員・永年在籍)



武井章会員



落合喜彦会員



長岡成郎会員



関口博正会員

学校では、生徒会副会長と体育委員長を務めており、10月に開催した体育祭では実行委員長として皆をまとめました。自分の長所は負けず嫌いで、好きなことには一途でどこまでも突き詰めることができることだと思います。また、短所は逆に一つのことに夢中になり過ぎてしまうことと、一番困っているのは、朝に弱いことです(笑)

家族構成は、両親と兄、姉二人と私は末っ子です。兄は大学生、上の姉は看護学校、下の姉は高校2年生です。私が留学をすることには、反対されることなく家族全員で応援してくれました。



今回、青少年交換に応募しようと思ったきっかけは、私の従弟がケニアにボランティア活動をしていて、帰国の際に活動の話聞いたことです。また、母が色々な国を回っていてその経験を私にしてくれたことから、自分も海外で学んでみたいと思ったからです。

私は、建築を含めた芸術関連に興味があり、ドイツを第一希望国にしています。ヨーロッパで様々なものを見て学んで来たいと思っています。

- P.5 **RI 指定記事** RI 会長メッセージ:「好循環を生み出す」メンタルヘルスのアンケートにより、「会員が、より多くの親睦や連携、対話、結束、つながりを求めていることや多くの奉仕の機会、メンタルヘルスに関する講演や啓発、教育といったウェルネスのための活動機会を求めている」ことが分かりました。また、所属クラブに対しては、身近なところで取り組むことをしたいと感じている傾向がみられました。クラブの体験を向上させ、会員の期待を満たすような独自のアイデアを考えて欲しい。メンタルヘルス工場の為に行う全てのことが、つながりを強め「好循環」を生みます。



- P.7-15 特集「平和構築と紛争予防・平和は学び知ることから」

- P.19 END POLIO NOW
10月24日世界ポリオデーにちなみ日本各地でポリオ根絶への取り組みが行われました。今回は4クラブの取り組みが紹介されています。



- P.20-23 視点:『ガバナーのロータリー・モメント』
8名のガバナーのロータリー体験に関する記事が掲載されています。

- P.21 右近八郎ガバナーの記事が今の私にとって身近に感じました。右近ガバナーは入会当初はロータリーに無関心だったそうなのですが、幹事を任された事をきっかけに意識が変わったそうです。地位が人をつくる。その後も地区協議会で講演をたのまれたり次々と舞い込むロータリーでの体験を通して、今後も適応力を高め、行動変容に挑戦したいと述べています。私自身も宮田年度での幹事、今度は雑誌紹介などを任せられ、わからないながらも何とか役を全うしようと務めさせて頂いております。役を頂き真摯に向き合い行動することでロータリークラブについて少しずつではありますが学んでいけるのかなと感じます。

- P.24 米山から世界の街へ ポリビア・ラパス
2004~2006年にかけて長崎出島RCの米山奨学生ウガルテさんの記事です。

- P.28-35 ロータリー・アットワーク
- P.36-38 地区大会の記事が掲載されています
- P.42 エバンストン便り 2024-25年度テーマ発表
ロータリーのマジック(The Magic of Rotary) プロジェクトを終える時、寄付する時、新会員を迎える時、皆さんはマジックを生み出すのです。過去にアーチック会長エレクト所属のクラブがドミニカ共和国に浄水器を寄贈した時に汚い水が透明な水に変わって出てきたのを見た少年が「もう一度マジックを見せて」と言った言葉に由来するようです。

- P.43 **RI 指定記事** R 財団管理委員長メッセージ
最近の戦争や暴力のニュース、特に女性や子どもといった罪のない人たちが戦争の渦中にいると思うと心が痛みます。こういった時こそ出来ることに目を向けましょう。

- P.43 **RI 指定記事** シンガポール国際大会
- 縦 P.20 卓話の泉:桜の語源は、稲の神様『サ』が春になると山から降りてきて、木の上にある御座『ミクラ』でお休みになって花をつけることから来ているそうです。奈良時代以前のお百姓さんは桜の花が咲いたら『サ』の神様が降りてきたので田植えをしようかと農作業をする指標にしていました。ただ、この頃の桜は山桜のことで、季節は5月をさします。

P.13「日本酒で乾杯！」から

関口会員

先般の能登半島地震では、震源地に近い、石川県の酒造組合で酒造りの盛んな冬の時期に11酒蔵が大きな被害を受けました。酒造りは一発勝負です。建物や設備の損壊に加え、水、電力も絶たれ今期の復旧は絶望的です。『一麹二酛三造り』これは、酒造りの中で重要な工程を端的に示した言葉です。最も重要なのが「麴造り」で杜氏が最も神経を使う工程で『麴の出来がその蔵の味を決める』と言われているほど。阪神淡路地震の際には、倒壊した蔵の壁に付着した麴を採取できたことで同じ味が残せたといひます。



広島のある有名なお酒『瀬祭(だっさい)』は、県産の山田錦を精米して中心23%まで削り出した雑味のない貴重な酒です。※他にお酒の貴重なお話を頂きました。

出席・スマイル報告

会員数	出席	欠席	免除	MU	出席率
38	24	13	0	(10)	91.92%

野口(美)会長: 青少年交換は経緯候補生の持木さん、ようこそお越し頂きました。ありがとうございます。これから楽しみです!!そして、次週の 3 クラブ合同例会、会員の皆様宜しくお願いします。

落合(喜)会員: クココ 1~2 年、歯がだんだん悪くなり困っています。次々と抜けてしまい、部分入れ歯が上下となり、美味しい食べ物が美味しく頂けず困ってます。

関口会員: もうじき立春、最近は変てこな習慣で恵方巻などというものが出来て来ました。あれ食べなくてはいけないのでしょうか?

矢島会員: 細井会員: 大作(貴)会員: お客様ようこそ。

栗原会員: 持木さん、ようこそ。大作会員ありがとうございます。

武井会員: お客様ようこそ。最近は、日が経つのが早いです。もう 2 月になりました。

郡嶋会員: 広報杉戸 1 月号 20 ページにテニス大会の結果が掲載され片隅に私が写ってまいした。(11/12 壮年テニス大会・男子準優勝)

坂田会員: 持木さん、ご希望する留学先に行けると良いですね。

折原(正)会員: 杉戸新春マラソン、3 km 走りました。ちゃんとトレーニングしないとダメですね!

渋谷会員: 持木さん、ロータリークラブへようこそ。

真中会員: 孫が希望の高校受験に合格しました。70 年前の自分の高校受験を思い出しました。

戸賀崎会員: 大作さん、雑誌紹介ありがとうございます。持木さん、本日は自己紹介、あいさつをありがとうございます。クラブ一同お待ちしております。持木さんの笑顔で例会場がいつになく明るかったです。

大作(忠)会員: 能登地震から 1 ヶ月経ちました。未だ復興の目途が立たず、先日は東京の地震も。不気味ですね!

田中会員: お陰様で、今年で還暦です。余生を大切に過ごしたいと思います。

長岡会員: こんにちは。

中川会員: このところ遠距離の現場が多く、一昨日は山梨県白洲、昨日は川崎、明日は福島県南会津へと流浪の旅をしています。運転が好きだから楽しんでます。

下津谷会員: 持木さん杉戸 RC へようこそ! 今日一時停止で久しぶりに捕まりました。出来るだけ知らない道は通らないようにしようと思いました。

折原(弥)会員: 宮田会員

スマイル本日投入額	32,000円
スマイル累計額	475,600円
スマイル目標額	*****

*****ご協力ありがとうございました*****

第2746回例会 2024年2月8日

3 クラブ合同例会(高橋屋) 18:30 点鐘

杉戸 RC・春日部イブニング RC・幸手中央 RC

